

Le Canada et l'Asie méridionale :

Le Canada et l'Asie méridionale commercent déjà entre eux dans tous les domaines, non seulement à l'échelle du secteur privé et du secteur public, mais aussi à l'échelle des particuliers et des communautés. Tous les artistes, étudiants, fonctionnaires, travailleurs et immigrants profitent des échanges de cultures, de connaissances, de compétences et de traditions. Les Canadiens d'origine sud-asiatique comptent pour beaucoup dans l'amélioration de nos connaissances sur les pays de l'Asie méridionale et dans l'établissement de relations avec ces pays. Les nouvelles générations, en Asie méridionale et au Canada, vivant à l'ère de la haute technologie et de l'information, montrent la voie.